
 
 

Protokollauszug 
aus der 

32. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 25.08.2022 

 
öffentlich 
Top 5 Offener Brief zur Situation des Jugendhilfeprojektes FAIR 

 
 

 
 
Herr Felix Hoffmann, Geschäftsführer des USV Potsdam, stellt das Projekt anhand eines Image-
videos (https://vimeo.com/348400692/e0a84945f4) und Schaubildes vor (Anlage 1). Man fordere 
eine Vollzeitstelle durch die Landeshauptstadt Potsdam, da das Projekt ansonsten nicht fortzu-
setzen sei.  
 
Frau Aubel bedankt sich für die Darstellung. Die Verwaltung bewerte das Projekt als zielführend 
und bereichernd für die Kinder- und Jugendarbeit in der Landeshauptstadt Potsdam. Nichtsde-
stotrotz verweist sie auf die angespannte Haushaltslage. 
 
Frau Dr. Müller schließt an, dass man seitens der Politik und im Jugendhilfeausschuss im Zuge 
der Haushaltsdiskussionen versuchen wird, die Bereitstellung der finanziellen Mittel sicherzustel-
len. 
 

 


